

## Pressemitteilung Golfturnier 7.8.2021

### Spitzensportler unterstützen Charity Golf Turnier - das Ergebnis kann sich sehen lassen!

**EUR 7.500,00 – so lautet Spendensumme, die beim 2. Flair Park-Hotel Ilshofen Charity Golf Cup am 7. August 2021 für den Förderverein „Beuteltigerstark“ - Klinik für Kinder & Jugendliche e.V. in Schwäbisch Hall Dank vieler Sponsoren, Prominenter und Golfer eingespielt wurden.**

Auch in diesem Jahr zog es am 7. August 2021 rund 70 Golferinnen und Golfer, darunter auch Boxlegende Sven Ottke, sowie den ehemaligen Sportschau Moderator, Mediendirektor des DFB und SWR Studioreiter Gerhard Meier-Röhn und die mehrfache Olympia-, Europa- und Weltmeisterin im Bobsport, Sandra Kiriasis, auf den Golfpark Rothenburg-Schönbronn.

Begrüßt wurden die Turnierteilnehmer vor Ort noch bei Sonnenschein und ganz zünftig mit dem Einmarsch der Stadtkapelle Schillingsfürst, nachdem sie bequem im Mannschaftsbus der Hakro Merlins Crailsheim aus Ilshofen ins bayrische Schönbronn chauffiert wurden. Kaum angekommen überbrachte Turnlegende Eberhard Gienger bei seiner Fallschirmlandung auf der Driving Range symbolisch die kleine weiße Kugel und gab so das Zeichen für den Kanonenstart durch die Böllerschützen aus Gebstättel.

Auch wenn nach 4 (von 18) gespielten Löchern das Wetter umschlug, liesen sich die Golfer den Spaß am feucht-fröhlichen Turnier nicht verderben, denn ein Regenschirm gehört zur Standardausrüstung eines jeden Golfers. Für eine Pause und ein willkommenes trockenes Plätzchen mit leckeren Speisen und Getränken war an der Halfwaystation vom Flair Park-Hotel Ilshofen wie immer bestens gesorgt.

Zurück im Flair Park-Hotel Ilshofen erwartete die Golfer dann die Players-Gala mit Siegerehrung und exklusivem 4-Gang Menü mit ausgewählten Weinen der Weinmanufaktur Untertürkheim.

Klaus Sattler, Initiator der Bogeys Baden-Württemberg, führte souverän und humorvoll mit Clubmanager Martin Welz durch die Siegerehrung und sorgte dafür, dass bei der anschließenden Versteigerung eines im Corona-Blues entstandenen „Golfball-Stuhls“ von Uwe Pietz und dem von Coneoo gestifteten E-Rollers zusätzliche Spenden gesammelt werden konnten und kein Auge trocken blieb.

Insgesamt wuchs die Spendensumme im Laufe des Tages auf über EUR 7.500,00 an und auch wenn die Brutto-Sieger des Golfturniers Monika Horst und Klaus Sattler hießen, so sind doch die wahren Gewinner des Turniers die Kinder und Familien, die von „Beuteltigerstark“ unterstützt und begleitet werden. Ronny Mechnich, Initiator des Turniers und Geschäftsführer des Flair Park-Hotel Ilshofen, übergab sichtlich bewegt den VR-Bank Spendenscheck an Prof. Dr. Holzinger, Isabell Rathgeb und Daniel Buchzig, die als Vertreter und Vorstandsmitglieder des Fördervereins „Beuteltigerstark“ – Klinik für Kinder und Jugendliche e.V. vor Ort mit dabei waren. „Damit kommen wir der Realisierung des Projekts „Baby-Watch“ ein großes Stück näher“, so Isabell Rathgeb glücklich. (Weitere Informationen zum Förderverein und den Projekten finden Sie unter: [www.beuteltigerstark.de](http://www.beuteltigerstark.de))

Als besondere Geste wurde zusätzlich einer Familie, die durch den Verein betreut wird, ein Herzenswunsch erfüllt: Sie dürfen Dank der von der Leonhard Weiss GmbH & Co. KG gestifteten Gutscheine eine gemeinsam Heißluftballonfahrt über Hohenlohe machen.

**Fazit:** Trotz des durchwachsenen Wetters war es ein rundum gelungenes Event, bei dem vor allem der gute Zweck im Mittelpunkt stand und auch wenn Sven Ottke und Sandra Kiriasis nicht Ihren besten Golf-Tag erwischten – für 2022 haben Sie schon wieder zugesagt.